



Décès du Frère René Michaud

Frère René Michaud, missionnaire de sainte Thérèse est « entré dans la Vie » le 24 février 2023. Une messe sera célébré en sa mémoire le mardi 28 février en l'église de Segonzac



Malade depuis plusieurs mois, il déclinait régulièrement.

Aux Urgences de Cognac le vendredi 24 février, dans le coma ...Il nous a quittés.

RÉSUMÉ DE SON MINISTÈRE

Né le 21 novembre 1933 à Noirmoutier, il fut artisan peintre avant de commencer une formation en vue du sacerdoce. Ordonné prêtre en 1967, à Mérignac en Charente. Il a exercé son ministère à Saint Cybard et à Bassac, en Charente.

Timide, effacé, très proche des petits et des humbles, des malades, nous gardons de lui le souvenir d'un thérésien plein de bonté et de miséricorde.

Il fut économie général de la Congrégation.

Après notre départ de Bassac, il vivait avec trois autres frères, à Segonzac, sans ministère, en retraité.

Nous le confions à votre prière.

Le **mardi 28 février à la messe de 14h30**, présidée par Mgr. Hervé Gosselin, en l'église de **Segonzac**, nous prierons pour lui avant de l'accompagner au cimetière de Bassac.